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                 例会                  例会                            例会        最終例会             休会     

本日のプログラム（6 月 21 日）   

クラブ協議会 

(創立 30 周年・第 25 回全国空港 RC フォーラム)  

次回のプログラム（6 月 24 日） 

最終夜間例会(19:00～21:00) 

第１２６６回 ２０２３年６月１４日 例会記録 

点  鐘 河井会長 

ロータリーソング「奉仕の理想」 

ロータリアンの行動規範唱和 

出  席  報  告 
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会長からひと言 

 

 

 

 

 

 

 

 

先日、伊藤保さんより嬉しくなるようなお便りがき

ました。7 月から東広島でお勤めされることになり、

時間の余裕が出来ればロータリークラブに復帰したい

との事です。再入会の日も間近と捉えて良いのではと

期待しております。このクラブで再開できますこと、

楽しみにしております。 

本日は佐々木会員にメルボルン国際大会のお話を戴

けるという事で、こちらも楽しみにしております。宜

しくお願いします。 

 

幹 事 報 告 

鶴田幸彦 副幹事 

《配 布 物》週報1265号 

《回  覧》出欠確認 ・今後の例会 

     ・ゴルフ同好会より 7/2ゴルフコンペ 

《お知らせ》例会終了後、本年度次年度合同理事会を 

開催します。 



卓 話 時 間 

   

    

佐々木正親 会員 

 

「メルボルン国際大会のお話し」 

 

 

 

５月２６日から、６月１日までのほぼ１週間、ロータリー国

際大会に、パートナーと参加しました。１週間もの長い間、仕

事場を留守にするなんて、以前は想像できませんでしたが、こ

の４月より、常勤の歯科医師が勤務してくれることとなり、い

けることとなりました。素敵な従業員、みんなに感謝しており

ます。 

今回の旅行は、オーストラリア、メルボルン、タスマニア島

を散策するものでした。一緒に回ったロータリアンにも大変よ

くしていただき、貴重なロータリー活動？を行うことができま

した。 

１５人の方と旅行したの

ですが、私たち以外は 2750地区の東京の方々ばかりでした。各クラブの退

会防止への取り組み、周年行事、エピソードなど、ワイン、ウイスキーを

飲みながらお話しさせてもらい、面白かったです。今度は、近いうちに、

誘われていますのでメイクアップに伺いたいです。 

コロナがありましたので、小規模なものになりましたが、今まででした

ら、30,000 人ほどの登録者数でしたので開会式は午前、午後と分けていた

ものが、今回は、15,000人ほどの登録者数でしたので 1回のみの開会式と

なったようです。開会式では、アメリカ、フィリピン、台湾、韓国の方々、日本も、各国の国旗が出されたと

きは、声援が大きかったです。女性の数が多い、スーツを着ていない、が、日本と違うところです。夜のガバ

ナーナイトでは、石川ガバナーがパートナーとともに来られていました。次年度の井内ガバナーエレクトもあ

いさつされました。2710地区からは吉原パストガバナーを筆頭に尾道 RCの方々が 12名ほど参加されていまし

た。すごいですね。 

 

←空港にあった 

チャリティーボックス 

 

 友愛の家  

 諏訪 PG のブースにて→ 

 折り鶴の折り方を教えて 

 欲しいと言われ、 

 私のパートナーが教えて 

 あげていました。 

 

  

来年はシンガポールです。シンガポールとバリ島の観光を企画されるとのことでした。 

一緒に参加しましょう。 

 



会員紹介コーナー 

 

                    

熊谷 祐司 会員 

◆ 職業分類 司法書士 

 

◆ 事業所名（役職名）熊谷司法書士事務所 所長 

 

◆ 座右の銘 特にありませんが、以下のことを考えるようにしています。    

         ①５年先、１０年先はどうなっている？そのために今どうする？ 

         ②トラブルがあった時、最悪のシナリオはどうなる？ 

最悪のシナリオが現実になった時、どうする？ 

 

上記①については、自分が生きているかどうか？を、先ず考えなければならない歳になりました。 

②については、「生きてるだけで丸儲け」（明石家さんま）を心の支えにしています。 

  

◆ 職業奉仕にあたって大切にしていること（モットー等） 

相談事に関しては、「相手の立場で自分ならどうする？」という視点から回答しています。 

      「仕事に関しては常に全力で！」を心がけていますが、近年歳とともに厳しくなっています。 

 

◆ 近況報告 

        最近、chatＧＰＴやマイナンバーが話題となっています。すべてが最初から完全ではありません。 

皆様、どうか優しく今後の成長を見守ってやってください。 

 ＡＩも、今は思わず吹き出すような回答を出しているかもしれません。 

でもね、０で生まれて最後０に還る人間の限界を超えるものです。 

アインシュタインも生まれた時は０で、その後、先人の業績を学習して新たな業績を積み上げま 

したが、死亡することで彼自身は０に還りました。 

しかし、ＡＩは装置と電力がある限り無限です。また、一度学習したことは決して忘れませんし、 

古い知識を新しい知識に置き換える時に邪魔になる「プライド」もありません。それを考えると、 

末恐ろしいものがあります。特に私の職業は５年後ヤバイです。 

登記申請に関し、ＡＩからほぼ完璧なサポートを得て、本人が申請する時代がすぐそこまで来て 

います。私自身は、良い時代に生きれたことを感謝する今日この頃です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会場のお隣にある三景園 

100種類 1000株のあじさいがとても綺麗です。 

(花まつり 6/9～7/2) 

 


